

令和6年度 薬事功労者厚生労働大臣表彰

謝辞 青柳 伸一

さる令和6年10月21日（月）に、三田共用会議所講堂において拝受の栄に浴することができましたのでご報告いたします。

会場の三田共用会議所は、大使館が建ち並ぶ中にある立派な建物で、この場所は渋沢栄一が東京に有していた6つの私邸のうちの一つとされています。元々の建物は、青森県三沢市にある星野リゾートにある古牧温泉渋沢公園内に移築されていますので、ご存じの方もおられるかもしれません。青森県との縁を感じるようになりました。

さて、今回の表彰においては、薬事功労ということ、主に製造・販売、流通関係、薬剤師職能に関する方々が対象となっているとのことです。その分野に熱心に取り組んでおられた方々の中で少々気恥ずかしいですが、その貢献に対しての表彰をいただくことができました。

多くの患者さんに学び、先輩・後輩・同僚に支えられ機会をいただくことで、この時を迎えることができたのだと、感謝とともに身が引き締まる思いです。

日本は世界に冠たる長寿国となっています（青森県はやや短いですが）。
「誰もが健康で長寿」にもう少しで手が届く、世界で一番近い場所にいると感じます。
私たち薬剤師が出来る事はまだあると思いませんか？

皆さんと一緒に、そこに進んでいきたいと思っております。



会場にて